

朝日小学校で留学生と交流授業

8月31日、朝日小学校で韓国人留学生のソン・ドングンさんを招いて、韓国文化を学ぶ授業が行われました。

この授業は、5年生の総合的な学習の時間の中で行なわれたもので、室蘭工業大学の農業実習で新冠に滞在中だったソンさんに交流授業を依頼したところ快く引き受けいただき実現しました。

授業ではお互いに自己紹介した後、歌やクイズで韓国のこと教えていただきました。また、ソンさんと一緒に韓国料理のチヂミとチャップチエ作りにも挑戦。ソンさんの手ほどきを受けながら料理を作り、全員で試食しました。子供たちも笑顔で料理を食べ、ソンさんとの交流を楽しみました。



高齢者叙勲

豊巻浩さんに旭日単光章

このたび豊巻浩さんに高齢者叙勲として旭日単光章が授与され、8月26日、田中進也日高振興局地域政策部長から勲記と勲章が伝達されました。

豊巻さんは昭和50年5月に新冠町議会議員に初当選以来、平成7年4月まで連続5期20年の永きにわたり在職し、町の産業振興にご尽力されました。

在職中は、昭和58年から昭和60年まで及び平成3年から平成5年まで町議会産業建設常任委員会委員長、平成5年から平成7年までは町議会議会運営委員会委員長の要職を歴任し、その公平かつ冷静な判断と地方自治に対する深い識見をもってご活躍されました。

町議会議員として町の振興発展に多大な貢献をされました。



また、平成2年に北海道町村議会議長会表彰、平成3年に全国町村議會議長会表彰を受けられました。町議会、地方自治の発展にも多大な貢献をされました。

入浴者数250万人達成

8月18日、新冠温泉レ・コード湯の入浴者数が開業12年目で250万人を達成しました。

記念すべき250万人目の入浴者は北星町在住の坂元邦男さん。坂元さんは新冠温泉をよく利用されるそうですが、250万人目ということにびっくりされていました。

坂元さんはスイートルームペア宿泊券と入浴フリーパス券が贈呈され、250万人達成を祝しました。



にいかつぶウエルカム・バスツアーオー開催

8月22日、にいかつぶ定住移住促進町民会議（中川光雄代表）主催のにいかつぶウエルカム・バスツアーオーが開催され、新冠に移住して来られた方やお試し生活体験中の方を中心に14名の皆さんに参加しました。

今回のバスツアーオーは、新冠で新たな発見と交流をテーマに、新冠の歴史や自然を知つてもらい、参加者や町民会議の皆さんとの交流を図ることを目録に行なわれました。

ツアーオーでは、新冠の歴史や自然に見識の深い大下謙二さんのガイドで御料牧場跡や木の皮学校などを巡ったほか、ビッグレッドファームや太陽の森デイマシオ幻想美術館なども見学しました。



まちの話題あれこれ

終戦から65年

新冠町戦没者慰靈祭

終戦65年の節目の年を迎えた今年。8月20日、本町多目的交流センターで新冠町戦没者慰靈祭（新冠町遺族会主催）が行なわれ、遺族の方々をはじめ、50名の方々が出席しました。

慰靈祭では、小野巣新冠町遺族会会长が式辞を述べた後、小竹町長、妹尾議長が追悼の辞を述べ、戦没者に哀悼の意を表しました。



夏の成果を発揮 水泳記録会

8月27日から朝日小学校で水泳記録会が行われ、自由形や平泳ぎ、遠泳などの種目を泳きました。

今年は天候も良く、プールに入れた日も多かつたそうで、子供たちも上達した泳ぎを見学に来ていた父兄の皆さんのが前で披露し、夏のプール学習の成果を存分に発揮していました。

熊出没注意!!



8月22日、午後3時頃、高江の放牧地に親子連れの熊3頭が出没しました。近くには軽種馬牧場などがあり、現場は緊張感に包まれましたが、熊は牧草を食べたりしながら1時間ほどして山に帰っていました。

秋は熊の活動期です。くれぐれも事故には気をつけ下さい。

また、判官館森林公園ではバーベキューや大下さんのガイドによる自然散策も行ない、参加した皆さんもツアーオーを存分に満喫していました。